

Das Finale der Niederösterreichischen Landesliga wurde auf der Anlage des 1. MGV Traiskirchen ausgetragen. Für den SV OMV Gänserndorf war die Ausgangslage recht günstig, aber wissend um die große Chance, hier möglicherweise als Sieger vom Platz gehen zu können, wurde die Vorbereitung auf diesen schweren Bewerb gemeinsam und zielstrebig in Angriff genommen. Und diese Mühen wurden belohnt. Nicht nur die kollektiv durchwegs positiven Einzelergebnisse, die unter schwierigsten Wetterverhältnissen zustande kamen, die Art und Weise, wie Fehler weggesteckt und weiter für die Mannschaft gekämpft wurde, sollte an dieser Stelle hervorgehoben werden. Auch die Bereitschaft aller, die eigenen MannschaftskollegInnen bis zur letzten Bahn anzufeuern, trug wesentlich zum erstmaligen Sieg der Landesliga in der Geschichte des SV OMV Gänserndorf bei. Auf Platz 2 konnte der bisherige Seriensieger BAC, vor dem MGC Herzogenburg verwiesen werden. Im spannenden Abstiegskampf konnte sich der BGC Krems-Wachau in der letzten Runde gegen den BGC Leobersdorf durchsetzen.

Für den SV OMV Gänserndorf heisst es nun, diese Stimmung für die kommenden Bewerbe aufrecht zu erhalten. Die nächsten Ziele, die NÖ Einzel- und Mannschaftslandesmeisterschaft, sowie die kommenden Bundesligarunden werden zeigen, ob noch weitere Erfolgserlebnisse in diesem Jahr folgen werden.



**Landesmeister 2011**